

## ÚLTIMAS NOTICIAS

21:46

Armenia en proceso de construir sede de Medicina Legal

18:43

Voluntarios hallan decenas de bolsas con restos humanos en México

19:02

Anticipo de renta tiene contra las cuerdas a carboneros

18:59

Extienden contrato de Zona Franca Palmaseca hasta septiembre

18:37

Bogotá y Barranquilla serán sede de la Reunión de Red de Ciudades del BID

## OFF THE RECORD

## Pagar déficit del FEPC evitó quiebra de **Ecopetrol**: Ocampo



EL EXMINISTRO de Hacienda, José Antonio Ocampo, replicó las críticas del presidente Petro por el pago al Fondo de Estabilización de Precios de los Combustibles. /Foto Minhacienda



Miércoles, 9 de Julio de 2025

**DURO CAMPANAZO.** El exministro de Hacienda, José Antonio Ocampo, hizo una grave advertencia sobre el costo de la deuda hoy para Colombia en los mercados internacionales. En entrevista con el portal Bloomberg Línea, quien fuera el primer zar de las finanzas del gobierno Petro señaló que “Colombia tiene un costo de financiamiento por su margen de riesgo que supera al de México, Brasil, Chile y Perú. Solo está mejor que Argentina y Venezuela, entre los países más grandes”. Recordó que cuando a Colombia le quitaron el grado de inversión a comienzos del siglo, el país tardó una década en recuperarlo. Puntualizó que esos procesos son largos, pero si “hay un gobierno que tome unas medidas mucho más serias para reducir el déficit, es posible que tome menos tiempo”.

**RÉPLICA AL PRESIDENTE.** El exministro Ocampo también le salió al paso a las críticas reiteradas del presidente Petro en torno a que al comienzo del Gobierno se cometió el grave error de pagarle a **Ecopetrol** una parte del déficit del Fondo de Estabilización de los Precios de los Combustibles, que creció fuertemente en el mandato de Iván Duque. “... El presidente a veces ha dicho que nos equivocamos pagándole a **Ecopetrol** ese déficit, pero debo decir que había que pagárselo a **Ecopetrol**. Si no se le pagaba se hubiera quebrado, porque el déficit tiene origen en una política pública: mantener rezagados los precios de la gasolina y del ACPM”.

**RIESGO DEMOCRÁTICO.** El presidente de la ANDI, Bruce Mac Master, hizo un duro cuestionamiento al presidente Petro en torno a sus críticas a la transparencia de la organización electoral, señalándolo incluso de querer debilitar la democracia. “¿Sembrar dudas sobre las elecciones desde hoy? ¿Alguien que fue ganador de unas elecciones en Colombia? No hay duda, ese comentario está destinado a debilitar la democracia, lo que es totalmente contrario a las obligaciones que tiene como presidente. Enfáticamente

## En tendencia

1. Violencia, lastre económico
2. Víctimas exigen a exFarc reconocer que abuso sexual a menores fue una práctica sistemática
3. Llueven críticas a Petro porque dijo que desconfía de “transparencia de elecciones”
4. Crece la incertidumbre económica por más gasto, deuda e impuestos
5. Socios notifican a Sánchez: si corrupción escala vamos a elecciones
6. 7 de 57 actos legislativos siguen con vida en el Congreso
7. Dolor de cabeza del Pacto Histórico se intensifica por financiación de campaña al Congreso

## Le puede interesar



TOP INTERNACIONAL

Evo y los personalismos del Socialismo del Siglo XXI: Bolivia busca pasar la página



TOP POLÍTICA

debemos pedir responsabilidad y seriedad en los comentarios que se hagan sobre las elecciones y el sistema electoral colombiano, el cual tenemos, todos, especialmente el presidente, la obligación de cuidar y fortalecer”, precisó el dirigente gremial.

**QUEJAS SUBIERON 75%. La defensora del Pueblo, Iris Marín, señaló que el sistema de salud está en crisis desde 2010, pero la situación se ha complica más en los últimos años:** “La mayoría de las quejas que recibe la Defensoría del Pueblo son en materia de salud, y en los últimos dos años estas quejas han subido en un 75%. Las mayores quejas son relacionadas a los medicamentos, falta de oportunidad en medicina especializada o servicios médicos esenciales. También hemos visto que hay un tema estructural de discusión respecto de las fuentes de financiación y la suficiencia de los recursos asignados al sistema de salud, y esto está impactando también el cierre de servicios y especialmente las condiciones del personal médico”.

**LOS 9 PUNTOS DE LA DEFENSORA.** La defensora también se pronunció respecto a las tensiones políticas actuales y el atentado contra el senador y precandidato presidencial, Miguel Uribe Turbay. “Nosotros invitamos a firmar un compromiso por unas elecciones libres y en paz. Tiene nueve puntos relacionados con: el rechazo a la violencia, desescalar el lenguaje violento, no difundir información falsa, involucrar a la juventud, respetar la manifestación pacífica y respetar las reglas democráticas, entre otros. Hemos tenido buena acogida con la suscripción de 21 partidos y movimientos, de otros 21 aspirantes a la presidencia de la República; de las más altas autoridades del Estado, incluyendo al presidente, los presidentes de las altas cortes, el Consejo Nacional Electoral, el contralor general de la República, y un apoyo amplio de organismos y embajadas internacionales”.

**RECARGANDO BATERÍAS.** Un periodista de EL NUEVO SIGLO llamó a uno de los más importantes senadores del país para preguntarle sobre la crisis diplomática entre los gobiernos de Colombia y Estados Unidos. “... Mire, decidimos con la familia viajar a donde no tuviéramos que vernos atropellados por los escándalos de Petro, pero no se puede... Con Estados Unidos hay rifirrafe por las afirmaciones de Petro... A Europa va uno y se encuentra con que allá el presidente colombiano se agarró con el mandatario de Francia... Y si es por los lados de Suramérica, échele una miradita a lo que está diciendo la prensa de Ecuador sobre la visita de Petro a Manta... A donde vaya uno se topa con los escándalos del Gobierno colombiano, que hace más ruido que matraca en Semana Santa”, indicó en charla off the record.

## Dolor de cabeza del Pacto Histórico se intensifica por financiación de campaña al Congreso



Precios de bienes y combustibles revertirán tendencia de inflación este semestre



Haga clic aquí para seguirnos en el canal de WhatsApp

## Más información

ECONOMÍA

Crece la incertidumbre económica por más gasto, deuda e impuestos



Llueven críticas a Petro porque dijo que desconfía de “transparencia de elecciones”



Crece la incertidumbre económica por más gasto, deuda e impuestos

TOP POLÍTICA

Víctimas exigen a exFarc reconocer que abuso sexual a menores fue una práctica sistemática



Víctimas exigen a exFarc reconocer que abuso sexual a menores fue una práctica sistemática





Resultados Lotería de Manizales, Valle y



Resultados del Baloto y Revancha HOY 9



Lotería del Meta, números ganadores HOY